
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 27 DE NOVIEMBRE DE 2008 

 
 
 

Asistentes: 
 
D. Miguel V. Andrés Bou 
Dª Ana Cros Stöter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Domingo Martínez García 
D. Mauricio Morais de Lima 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Salvador Torres Peiró 
D. Fernando Benito Vercher 
Dª Mª Carmen Moreno López 
 
Excusan asistencia: 
Dª Chantal Ferrer Roca 
D. Vicente Such Belenguer 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 10:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del 
Departamento del día 31 de octubre de 2008. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Convocatoria de elecciones de representantes de estudiantes y 

PAS al Consejo de Departamento. 
5) Aprobación, si procede, del depósito definitivo de la Tesis 

Doctoral de D. Pere Pérez Millán. 
6) Aprobación, si procede, de la petición del Departamento de 

diferentes ayudas a la investigación dentro de la convocatoria 
del Vicerrectorado de Investigación del 20/10/2008.  

7) Renovación de representantes del Departamento en la Junta 
Permanente. 

8) Permisos y licencias del P.D.I. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 

 

 
1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 31 de octubre de 2008. 
  A propuesta del Sr. Director, el acta de las reuniones del Consejo de Departamento del día 31 de octubre de 
2008, se aprueba por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- La Directora del Departamento de Física de la Tierra y Termodinámica va a hacer la solicitud de que se 
elimine de dicho Departamento el área de Física de la Materia Condensada. Nosotros ya hemos hecho la 
solicitud de que el área sea asignada a nuestro Departamento. Falta que la Universidad acepte y haga el 
cambio. 

- Tenemos concedida un plaza de Porfesor Asociado para cubrir la sustitución del Profesor Juan Fco. Sánchez. 
La convocatoria va a salir en breve, si no ha salido ya, y a partir de la fecha de publicación de la convocaroria 
hay 10 días para presentar candidaturas. Si alguien conoce a un candidato que pueda y le interese presentarse 
que se lo comunique lo antes posible. 



- En la última comisión de profesorado se ha redactado un borrador para las promociones de PDI acreditado. 
Parece ser que la promoción a Titular es más o menos inmediata. Sin embargo la promoción a catedrático no 
parece tan evidente.  

- Se han otorgado los premios extraordinarios de la Licenciatura en Física a los estudiantes Dª Cristina 
Camacho y D. Juan Manuel Martínez. 

- A D. Juan Carlos Tendero, técnico del taller de nuestro Departamento le ha llegado una notificación de cese, 
a partir del próximo lunes. No sé si vendrá otra persona o no. En caso de que sea así, no sería tampoco 
definitiva. Voy a llamar a la Universidad a ver si se puede aclarar el tema. 

No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

La profesora Ana Cros comenta  que el Grado de Ingeniería Química se ha presentado. Hay un recorte general de 
créditos. En lo que respecta a nuestro Departamento, habrá una Física Aplicada a la Ingeniería II, que pasará a tener 
4,5 créditos (actualmente tiene 7,5). También hay en el plan una Electrotecnia, pero no hay detalles así que no 
sabemos si tiene que ver con la asignatura optativa que hace unos años se ofertó por parte de nuestro Departamento 
en esa titulación. 

El Sr. Director informa de que el plan correspondiente al Master de Ingeniería Industrial también está acabado. A 
parte de una Física General, podría haber asignaturas interesantes para el Departamento. Por otra parte de los Grados 
de la Facultad de Biología hay al menos tres en exposición pública. La profesora Mª Carmen Martínez Tomás los ha 
mirado y ha detectado errores en las asignaturas de Física.  

No habiendo más informes, se pasa al punto siguiente. 

 
4) Convocatoria de elecciones de representantes de estudiantes y PAS al Consejo de Departamento.  

  El Sr. Director comenta que hay que convocar las elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de 
Departamento. Podemos tener hasta 14 estudiantes en el Consejo de Departamento, repartidos proporcionalmente 
entre las distintas titulaciones. El Sr. Director informa sobre el número de estudiantes de cada colegio electoral, el 
número de representantes, y las personas que han salido elegidas para formar las distintas mesas electorales. La fecha 
de las elecciones sería el 11 de diciembre, desde las 10:30 a las 13:30 horas y desde las 15 a las 17 horas.  

Por otra parte hay que convocar también elecciones de representantes de PAS al Consejo de Departamento. El 
número de representantes es 4. La fecha de las elecciones será también el 11 de diciembre de 9:30 a 10:30. El Sr. 
Director informa también sobre las personas que han salido elegidas para estar en la mesa electoral correspondiente.  

La convocatoria de elecciones de representantes de estudiantes y PAS al Consejo de Departamento es aprobada 
por asentimiento de todos los presentes en los términos propuestos. 

 
 
5) Aprobación, si procede, del depósito definitivo de la Tesis Doctoral de D. Pere Pérez Millán.  
  

El Sr. Director informa de que D. Pere Pérez Milán ha presentado la solicitud de depósito definitivo de Tesis 
Doctoral, con los informes favorables de los evaluadores. La tesis lleva por título: “Optical Fiber Bragg Gratings: 
Fiber Lasers and Microwave Photonics”, dirigida por los Profesores Miguel V. Andrés Bou y José Luis Cruz Muñoz. 
No habiendo ningún comentario, el depósito de la Tesis es aprobado por asentimiento de todos los presentes. 
  



6) Aprobación, si procede, de la petición del Departamento de diferentes ayudas a la investigación dentro de la 
convocatoria del Vicerrectorado de Investigación del 20/10/2008.  

 
 El Sr. Director informa que hay varias convocatorias de ayudas abiertas por el Vicerrectorado de 

Investigación, y en particular una cuyo plazo acaba mañana, que es la de ayudas para pequeño equipamiento. No 
hay ninguna petición. Si alguien quiere presentar una solicitud y puede llegar en plazo que lo haga.  

 
 

7) Renovación de representantes del Departamento en la Junta Permanente. 
 
 El Sr. Director expone que la Profesora Chantal Ferrer Roca ha manifestado su intención de dejar de ser 
miembro de la Junta Permanente. El Sr. Director ha propuesto en su lugar a la profesora Ana Cros, la cual ha 
aceptado. No habiendo ninguna objeción, se aprueba dicho cambio por asentimiento de los presentes.  
 
8) Permisos y licencias del P.D.I. 
 
    No habiendo ninguno se pasa al punto siguiente. 
 
9) Asuntos de trámite 
   
  No habiendo ninguno se pasa al punto siguiente. 
 
 
10) Turno abierto de palabra 

No habiendo ninguna petición de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta. 

 

 

Burjassot, 27 de noviembre de 2008 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


